

PPWR Compliance Statement

Offizielle Lieferantenbestätigung zur Verpackungsverordnung (EU) 2025/40 (PPWR)

1. Geltungsbereich

Diese Erklärung gilt für sämtliche von der Bodo Ehmann GmbH gelieferten Produkte sowie die dazugehörigen Verkaufs-, Versand- und Transportverpackungen.

2. Konformitätserklärung

Hiermit bestätigen wir, dass die von uns eingesetzten Verpackungen nach aktuellem Kenntnisstand entsprechend den Anforderungen der Verordnung (EU) 2025/40 bewertet und die derzeit anwendbaren gesetzlichen Vorgaben umgesetzt werden.

3. Umsetzung der Anforderungen

Unsere Verpackungen werden im Hinblick auf Kennzeichnungspflichten, Stoffbeschränkungen, Verpackungsminimierung, Recyclingfähigkeit, Materialeffizienz sowie weitere anwendbare Anforderungen der PPWR bewertet und überwacht.

4. Dokumentation und Nachweise

Die erforderlichen technischen Unterlagen, Konformitätsnachweise und sonstige erforderliche Dokumentationen werden gemäß den gesetzlichen Vorgaben vorgehalten und können zuständigen Behörden oder berechtigten Geschäftspartnern auf Anfrage zur Verfügung gestellt werden.

5. Vorbehalt

Diese Erklärung basiert auf dem aktuellen Stand der Gesetzgebung sowie den uns vorliegenden Informationen. Bei Änderungen gesetzlicher Anforderungen oder produktspezifischer Anpassungen kann diese Erklärung aktualisiert werden.

Rückfragen zu dieser Erklärung richten Sie bitte an: vertrieb@ehmann-gmbh.de

Mainhausen, 11.08.2026

Bodo Ehmann GmbH

Dieses Dokument wurde elektronisch erstellt und ist ohne Unterschrift gültig.

PPWR Compliance Statement

Official supplier confirmation regarding the Packaging
Regulation (EU) 2025/40 (PPWR)

1. Scope

This statement applies to all products supplied by Bodo Ehmann GmbH as well as the associated sales, dispatch and transport packaging.

2. Declaration of Conformity

We hereby confirm that, to the best of our knowledge, the packaging we use has been assessed in accordance with the requirements of Regulation (EU) 2025/40 and that the currently applicable legal requirements are being implemented.

3. Implementation of the Requirements

Our packaging is assessed and monitored with regard to labelling requirements, substance restrictions, packaging minimisation, recyclability, material efficiency and other applicable requirements of the PPWR.

4. Documentation and evidence

The necessary technical documentation, evidence of conformity and other required documentation are maintained in accordance with statutory requirements and may be made available to the relevant authorities or authorised business partners upon request.

5. Reservation

This declaration is based on the current state of legislation and the information available to us. In the event of changes to legal requirements or productspecific adjustments, this declaration may be updated.

Please address any enquiries regarding this declaration to: vertrieb@ehmann-gmbh.de

Mainhausen, 11.08.2026

Bodo Ehmann GmbH

This document was created electronically and is valid without a signature.